

Escritor Huneeus dejó la escoba al publicar "rumores"

Luego se retractó y pidió disculpas

Santiago (Portal Emol.cl).- Polémica ha causado la columna del escritor y sociólogo, Pablo Huneeus, publicada ayer en su página web Pablo Huneeus, donde se pone por escrito lo que él considera como rumores de pasillo: los nombres de dos de los políticos supuestamente involucrados en la red de pedofilia que lidera el empresario Claudio Spiniak.

La publicación trajo consigo la inmediata reacción de la UDI donde los senadores aludidos se quejaron por injurias y calumnias contra Huneeus luego que éste afirmara con toda seguridad y sin contar con antecedentes, que los senadores del partido Carlos Bombal y Jovino Novoa eran los dos "acusados de participar en las orgías del magnate Spiniak".

En conversación con El Mercurio en Internet, el escritor asegura que si la UDI se quejara en su contra "habrá que defenderse y dar las explicaciones del caso", al tiempo que dijo que lo que primero hará será sacar de su página el polémico artículo y lo reemplazará.

"Quiero que entiendan que no llevo velas en este entierro. No hice más que remedar algo que se viene diciendo desde el viernes. Mi error fue poner por escrito lo que todos hablaban, es decir dar por sentado algo que era vox populi", explica el escritor y sociólogo. Agregó que personalmente llamará a los

senadores Jovino Novoa y Carlos Bombal para pedir las disculpas del caso, y hacerles ver que su intención "nunca fue de ofender ni involucrar a nadie".

Huneeus advirtió que lo fundamental "es que haya una aclaración" respecto a lo que realmente está ocurriendo en este caso, "que la justicia diga qué pasa aquí, de lo contrario los ciudadanos quedamos indefensos" al no permitir que se conozca la verdad.

En el artículo titulado "¡Les viene por familia!" también se hace mención de Jovino Novoa padre, y de María Luisa Bombal. En ambos casos Huneeus trae a la memoria hechos que en su momento traspasaron los límites legales aceptables y que los relaciona con los políticos anteriormente mencionados.

"Con esto yo sólo estoy haciendo memoria al evocar el nombre del padre de Jovino Novoa. Estoy haciendo un acto de honestidad al traer a la memoria lo que me recuerdan esos nombres, pero no estoy formulando con ello ninguna acusación contra nadie", se defiende Huneeus.

Explica que "yo escribí todo esto sobre todo por lo que está pasando con la prensa. No puede ser que una mujer deba denunciar esto y la prensa no. Esto lo debería haber hecho la prensa", agrega.

En la actualización de la mencionada página Huneeus se retracta de lo dicho y argumenta que "esta web es para mí lo que la raqueta o las botas de equitación son para otros: un juguete, un medio casi íntimo de comunicar



Pablo Huneeus, escritor.

impulsos del momento...".

Agrega que "al desatino habitual mío de decir las cosas primero y pensarlas después, se añade el de poner por escrito nombres que andaban de boca en boca corriendo por la ciudad. En el afán tan chilensis de ponerle cara a los problemas (...) por lo que supuse que no había nada de malo en citarlos".

Escritor Huneeus dejó la escoba al publicar "rumores". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor Huneeus dejó la escoba al publicar "rumores". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa